
令和２年８月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和２年 ８ 月２１日（金） 午後 ２時００分 開会 

 事項                午後 ３時４０分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 第二庁舎３０１会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 若盛 正城 

  

  

 ・委 員 谷ケ﨑 由紀子 

・委 員 渡邊 淳子 

・欠席委員の氏名  ・委 員 田口 嘉則 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長   相沢 一弘  

・教育文化振興課長 目黒 健二  

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 松本 邦彦  ・副主幹 岡本 正央 

１．開  会 議 長 午後２時、開会を宣言する。 

２．日程説明 

  

主 幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、議案２件、各委員からの

報告及びその他事務局報告２件、その他２件である旨説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

書 記 令和２年７月１５日に開催した松伏町教育委員会７月定例会

及び令和２年７月３１日に開催した松伏町教育委員会７月臨時

会の会議録を朗読する。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員 異議なし。 

 議 長 ７月定例会及び７月臨時会の会議録について、承認したことを

宣言する。 

４．教育長の報告 

 

岡田教育長 ・令和２年度 第１回松伏町ＩＣＴ教育推進委員会 

・東部地区人権教育実践報告会 

・サマーキャンプ 

議 長 

 

相沢教育総務課長 

 報告第１０号 専決処理事項の報告について、説明を求め

る。 

 令和２年度松伏町一般会計補正予算（第３号）（案）に係る意

見聴取について、教育委員会を招集する暇がなかったため、別

紙のとおり専決処理したので報告します。 



５．議  案 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

相沢教育総務課長 

議案第２８号 令和２年度松伏町一般会計補正予算（第４

号）（案）に係る意見聴取について、説明を求める。 

 松伏町長から地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２

９条の規定に基づき、別紙のとおり令和２年度松伏町一般会計 

補正予算（第４号）（案）について意見を求められたので、議

決を求める。 

 

目黒教育文化振興課長 

若盛職務代理 

 

相沢教育総務課長 

 

議 長 

委 員 

議 長 

議案別紙、参考資料により説明をする。 

議案別紙、参考資料により説明をする。 

軒並み学校行事等が中止となっているが、それに代わる行事

はどんなものがあるのか、出していただきたい。 

日帰り等の旅行はどうなのか、その後の代案がどうなったの

か集約して報告したい。 

委員に諮る。 

異議なし。 

原案のとおり議決したことを宣言する。 

議 長 

 

 

相沢教育総務課長 

 

 

 

 

目黒教育文化振興課長 

若盛職務代理 

目黒教育文化振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

相沢 教 育 総 務 課 長 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第２９号 令和元年度松伏町一般会計歳入歳出決算額の

うち教育に関する事務に係る部分の認定について、説明を求め

る。 

 令和元年度松伏町一般会計歳入歳出決算について、松伏町議会

の認定に付するにあたり、一般会計歳入歳出決算額のうち教育に

関する事務に係る部分の原案を決定することについて、主要施策

成果表を添付し、別冊のとおり議決を求める。 

 別冊決算書について説明する。 

 別冊決算書について説明する。 

 この決算をもとに今後の予算をどのように考えているのか。 

 新型コロナウイルスの感染拡大の状況を見極め、事業を進めて

いく必要がある。国の２次補正を活用して安全な施設管理という

点から、中央公民館、多世代交流学習館、Ｂ＆Ｇ海洋センターに

は、役場ロビー同様、顔認証式の検温計を設置させていただいた。 

 また、中央公民館、多世代交流学習館には図書の消毒器を購入

する予定である。Ｂ＆Ｇ海洋センターでは、スポットエアコンを

体育館に２台、柔道場、剣道場に１台、トレーニングスペースに

１台、計４台購入した。今後も、施設を安全に利用していただけ

るよう努めていく。 

決算全体として、増額は大きな工事であり、その他は、前年同

様となっている。今年は、新型コロナの関係もあり、今までの通

常の活動に加え、今後の新しい生活様式として活動に要する予算

を精査していきたいと考えている。 

委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 



６．各委員からの報告 

 

若盛職務代理 

 

 

谷ケ﨑委員 

渡邊委員 

 

・家庭と学校の連携の仕方について 

・教育委員と先生の情報交換会について 

・委員会の開催場所について 

・高校の説明会について 

・ＰＣＲ検査のできる状況について 

・学校で工夫してできることについて 

７．その他（報告） 

 

      

     （その他） 

主 幹 

 

相沢 教 育 総 務 課 長 

主 幹 

 

 

 

 

 

・令和２年８月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につい

て→１０月 1日（木）臨時会を開催する予定 

・令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

・令和２年度各小・中学校運動会等及び松伏高等学校文化祭教育

委員出席者について→金小 岡田教育長、松高は今年度中止  

・埼葛地区教育委員会連合会第２回理事会の開催について 

→１０月６日（火）午後２時から岡田教育長と若盛職務代理出席 

１１月１０日（火）春日部市民文化会館で午後２時～４時３０

分まで研修会を予定している。 

８．閉  会 議 長 午後３時４０分閉会を宣言する｡ 

 


